



椎葉中学校だより

# はつらつ！トライ＆チャレンジ！椎葉中！

HP 二次元バーコード



【椎葉中学校のスローガン】はつらつとトライ＆チャレンジ 椎葉中！

令和7年1月24日（金）

文責：坂元 亮一

## 第3学期がスタートしました【1月6日（月）】

3学期が始まりました。急な寒波の到来による体調不良の生徒や、1月の初旬から高校受験を控えている生徒がいることを鑑み、始業式をリモートで実施しました。

始業式では、3学期は早く過ぎることを伝え、1・2年生は、次年度の準備の期間であるO学期であることと、3年生は、中学校最後の学期であり、中学校のまとめの学期であることを確認しました。



## 生徒集会【1月8日（水）】

生徒集会を実施しました。各委員会の1～3月の活動内容の確認を行いました。

生徒会執行部からは、生徒が学校生活を安心・安全で生活するための「外遊びのルール」の提案がありました。

学校生活をより良くするために、生徒会の積極的な活動が多く見られ、頼もしく思います。



## 新入生説明会【1月10日（金）、16日（木）】

新入生説明会を実施しました。今年度は、積雪や道路の凍結等が心配されたため、2日間に分けて実施しました。

小6の児童たちは、3か月後の中学校生活のイメージができたのではないかでしょうか。

学校の説明会の後に、醇和寮の入舎説明会も実施いたしました。



## 給食感謝集会【1月15日（水）】

給食に携わる方々に感謝するとともに、給食に対する認識を深め、よりよい食習慣について考える機会として、給食感謝集会を実施しました。

3年生が入試直前ということもあって、リモートでの開催でした。

生徒会保育委員長の椎葉柚葵さんのあいさつからはじまり、栄養教諭の田中先生から給食ができるまでのお話ををしていただきました。

調理場からは、椎葉藤香さんが代表して参加していただきました。

生徒を代表して、3年生の椎葉幸始さんが、感謝の言葉を述べ、3年生の柳川菜々花さんと岡村真陽野さんが、生徒たちが作成した手作りカレンダーを給食関係代表者の田中先生と椎葉藤香さんに贈呈いたしました。

いつも美味しい給食を提供していただいている関係者の方に、感謝の気持ちを伝える心温まる給食感謝集会となりました。



## 椎茸栽培学習（1年生）【1月23日（木）】

椎葉村の基幹産業である椎茸栽培の大切さや素晴らしさを理解するとともに、自然を愛する心を育てるこことをねらいとして、1年生は、椎茸栽培学習を実施しました。

椎葉地区林業研究グループ連絡協議会の鈴木克裕会長のあいさつをしていただきいた後に、「こま打ち作業」と「伏せ込み作業」を行いました。

生徒たちは、「原木が重たくて持ち上げるのが大変だった。」「菌が木の中で広がる仕組みを知って、自然ってすごいと思った。」など、普段食べている椎茸がどのように作られるかを知り、椎茸をつくられている農家の方の大変さを感じているようでした。

